

Teams bei „Jugend gründet“ geehrt

Schüler aus Meschede belegen bei Pitch-Event in Berlin Plätze fünf und acht

Meschede/Berlin. Zwei Schülerteams aus Meschede haben jetzt mit ihren Geschäftsideen beim Pitch-Event des Wettbewerbs „Jugend gründet“ in Berlin die Plätze fünf und acht belegt. Insgesamt 739 Geschäftsideen hatte es zu Beginn des Wettbewerbs gegeben, acht Teams, wurden dann zum Pitch Event eingeladen.

Acht spannende Geschäftsideen präsentierten die acht Schülerteams aus Berlin, Nordrhein-Westfalen (Münster, Meschede), Hamburg/Schleswig-Holstein (Quickborn) und Niedersachsen (Lingen, Em-

den, Nienburg) dann auch der „Jugend gründet“ Jury in den Räumen der Berliner factory im Görlitzer Park. Björn Nemeita, Jan Menke, Jonathan Plett, Luca Döink und Leon Zimmermann vom Gymnasium der Benediktiner in Meschede gaben sich den Teamnamen „DeMoN PZ KG“. Sie wurden beim „Jugend gründet“ Pitch Event in Berlin für die Präsentation ihrer Geschäftsidee mit Platz 5 ausgezeichnet. Das zweite Mescheder Team, „Green Track“, setzt sich zusammen aus Carl Anton Lüninck, Tom Neurath, Maya Luisa

Kappe und Steffen Brüggemann. Sie wurden mit Platz 8 für die Präsentation ihrer Geschäftsidee ausgezeichnet. Die Geschäftsidee von „DeMoN PZ KG“ ist ein in die Badehose integriertes Luftkissenpolster, das sich in Notsituationen automatisch aufbläst und dadurch Schwimmenden Auftrieb verleiht um sie vor dem Ertrinken zu retten. Sie verfolgen damit das Ziel, die Anzahl von 404 Toten in Folge von Ertrinken (2017) deutlich zu verringern.

Schienen für E-Autos

Die Geschäftsidee des zweiten Mescheder Teams „Green Track“ ist eine in die Straße verbaute Schiene für Elektro-Fahrzeuge, die Strom und Daten übermittelt und damit eMobility, teilautonomes Fahren, Verkehrssicherheit und -management im großen Stil erleichtert, fördert und ermöglicht. Die Jury lobte das Team „DeMoN PZ KG“, das sich mit seiner Geschäftsidee einem großen Problem angenommen und mit viel Herzblut eine Lösung dafür erarbeitet hat. Beeindruckt zeigte sich die Jury vom Mut des Teams „Green Track“, das gar einen Systemwechsel in der Automobilindustrie in Richtung Elektrifizierung der Schnellstraßen in Betracht gezogen hat.



Stolz auf Platz fünf: Die Schüler des Teams „DeMoN PZ“ Björn Nemeita (von links), Jan Menke, Luca Döink, Leon Zimmermann und Jonathan Plett (vorne) FOTO: SZUE